

Reconnaissons si main paternelle dans toutes nos adversités, embrassons courageusement la pénitence et nous soulagerons Jésus en même temps que nous assurerons notre salut.

V

Rien de bien particulier pour rappeler cette cinquième station. Au coin de la rue, dans une pierre de la maison, on voit une petite excavation surmontée de l'indication peinte de la station.

D'ordinaire cette excavation est dégoûtante de crachats. Quelques bonnes âmes lavent cette pierre de temps en temps, mais elle ne tarde pas à être souillée de nouveau. Ce doit être le fait des Musulmans fanatiques ou des Juifs endurcis qui n'ont pas cessé de haïr le Christ, de le mépriser et de l'outrager,



CORRESPONDANCE DE ROME

Activité du Saint Père. — Pendant un mois de l'année, les Congrégations romaines sont fermées et les prélats et ecclésiastiques qui y sont employés, prennent alors leurs vacances. Seul, le Souverain Pontife semble vouloir se dispenser de ces quelques jours de repos qui lui seraient pourtant bien nécessaires vu son grand âge et ses fatigues incessantes, et il continue avec une ardeur incroyable, à s'occuper du gouvernement de l'Eglise universelle. Il étonne tous ceux qui l'approchent et dernièrement un des grands hommes politiques de notre siècle disait en sortant d'une audience avec le Pape : "Je l'ai trouvé prodigieux de jeunesse, de santé, d'intelligence, de mémoire et de vigueur morale. Nous avons abordé tous les sujets : religion, politique, question sociale, géographie, relations avec les états, etc., toujours et partout Léon XIII a des vues personnelles, neuves et originales."

* *

La conférence pour l'union des églises orientales. — Le Souverain Pontife s'occupe en ce moment d'une manière spéciale de la réunion à l'Eglise catholique des églises séparées